

Kreis Böblingen

DAV: Dr. Stein bleibt Bezirksvorsitzender

Von unserem Mitarbeiter
Peter Maier

Dr. Jörg Stein bleibt Vorsitzender der Bezirksgruppe Kreis Böblingen der Sektion Schwaben des Deutschen Alpenvereins. Bei der Mitgliederversammlung im Böblinger Paladion wurde er einstimmig für drei Jahre wiedergewählt. Nach dieser Periode will Stein sein Amt in andere Hände übergeben. Als Kassenprüfer wurden Corinna Wiesinger und Gerda Reibold gewählt. Zu Beginn der Versammlung wurden die Teilnehmer der Annapurna-Umrundung in Nepal begrüßt, die am Tag zuvor aus Nepal zurückgekehrt waren. Die Gruppe von den Unglücken am Annapurna nicht betroffen, überquerte den Pass erst nach Wiederfreigabe. Das Tourenprogramm 2014 mit 44 Touren in unterschiedlichen Kategorien wurde gut angenommen. Bei der Jugendarbeit wünscht man sich bei der Bezirksgruppe mehr Zulauf. Da ein privater Investor hinter dem Paladion eine Kletterhalle errichten will, möchte man mit der Subventionierung der kletternden Jugendlichen dieses Manko beseitigen.

Info

Das Programm für 2015 kann ab dem 6. Dezember unter www.alpenverein-bb.de im Internet abgerufen werden.
